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Beitrag von „Many“ vom 1. Dezember 2019, 13:46

warum regen wir uns noch auf.. wer einen Grethlein in den AR wählt weiß doch was er
bekommt.

Ferrari oder Mercedes holt auch keinen Metzgermeister als Konstruktionschef.

aber mein Glubb.. mannomann wann wird sich das jemals ändern.. ?

solange keine Fußballbundesliga-Fachleute im AR sitzen wird das leider immer so bleiben.

ich werde das rotschwarze Trikot immer im Herzen tragen, egal welche Sauerkraut
mampfenden Wichtigtuer im AR sitzen.

meine Konsequenz daraus ist halt, daß ich erst wieder "naus" zum Glubb gehe, wenn wieder
einigermaßen ansehnlicher Fußball geboten wird.

Schade..
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